

第2号



着工から約半年が経過しました！

桜川消防署庁舎建設工事が着工してから、約半年が経過しました。皆様のご理解とご協力を賜り、工事は順調に進んでおります。季節の変わり目の6月に入ると昼と夜の寒暖差が大きくなり、体調を崩しやすくなります。本工事においても、屋外作業がメインとなる為、リスクアセスメントを実施し、WGBT(暑さ指数)の表示・作業時間の見直し・クールミストなどを設置して熱中症対策を講じる予定です。

また、梅雨時期になると雨が多くなり、建設現場では特に影響を受けやすくなります。日々の天気予報と工程表を見比べて、作業間の調整を行い円滑に工事が進むよう努力して参ります。

引き続き、地域の皆様のお声を聞きながら、無事故無災害で安全な工事をを行います。引き続きのご理解、ご協力をお願い致します。



4月末全景写真
(南側から撮影)



5月末全景写真
(南側から撮影)

熱中症対策



熱中症予防表示パネル クールミスト

桜川消防署庁舎建設工事

工事かわら版

3～5月の工事進捗状況



3月は、根切り工事をしました。バックホーを使用し、土を掘削し、碎石を敷き均して、捨てコンクリートを打設しました。



安全第一



4月は、基礎の鉄筋工事を行いました。ベース→柱→梁の順番で建物の骨組みとなる基礎を施工しました。



5月は、主に基礎型枠工事をしました。6月も引き続き型枠の建込を行い、順次基礎コンクリートを打設していきます。

建築コラム



根伐り工事の掘削で発生した土は、後の埋戻しで使用する為、場内に仮置きしています。雨による土砂崩れや強風による風散がないように、ブルーシートとネットで養生しております。

今後の工事予定

	庁舎棟	独立訓練塔
7月	埋戻し工事 仮設工事(外部足場組立) PC建方準備工事 一部外構工事	土間工事(1Fスラブ)
8月	仮設工事(外部足場組立) PC躯体工事(1~2F建方) 一部外構工事	躯体工事(1・2F躯体)
9月	PC躯体工事(2~RF建方) 一部外構工事	躯体工事(3・4F躯体)

工事着工から
182日経過